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01 de junho, 2025

“Cristão é aquele que ao sentir a presença de Jesus Cristo na sua vida se dispõe a segui-l’O”

“Cristão é aquele que ao sentir a presença de Jesus Cristo na
sua vida se dispõe a segui-l’O”
O encontro com Jesus foi a proposta apresentada aos peregrinos pelo reitor do
Santuário de Fátima no Domingo da Ascensão do Senhor.
 

Na celebração da Solenidade da Ascensão do Senhor, os peregrinos no Santuário de
Fátima foram convidados na missa dominical de 1 de junho a considerar a presença de
Jesus nas suas vidas.

O eixo inicial de reflexão proposto pelo padre Carlos Cabecinhas foi a dicotomia entre
ausência e presença no contexto da vida quotidiana. Os demais eixos propostos para
meditação dos peregrinos foram a procura do encontro com Jesus e o testemunho desse
encontro.
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A partir do Evangelho sobre a Ascensão ao Céu, o reitor do Santuário de Fátima propôs
a análise da atitude e da interioridade dos discípulos: “como escutámos na primeira
leitura, os discípulos regressaram a Jerusalém “com grande alegria”: tinham consciência
de que o Senhor continuava com eles”. Então desafiou os peregrinos presentes na
celebração da Ascensão do Senhor no Santuário de Fátima a sentir essa alegria: “esta é
a alegria que também nós, hoje, experimentamos”.

Da descrição do evangelista, o padre Carlos Cabecinhas sublinhou a expressão “elevou-
se ao Céu”, e citou J.Ratzinger/Bento XVI (Jesus 2, p. 236) sobre Jesus: “Jesus parte,
abençoando... e permanece na bênção. As suas mãos continuam estendidas sobre este
mundo... sobre nós”; e “Tal é a razão permanente da alegria cristã”.

Na sequência das reflexões de Bento XVI sobre a bênção de Jesus, o reitor do Santuário
de Fátima disse: “se Jesus não nos abandonou, o grande desafio que a celebração da
Ascensão nos lança é o de procurarmos o encontro com Ele”. E acrescentou: “sem essa
experiência, não há cristãos, pois ser cristão implica necessariamente o encontro
pessoal com Jesus Cristo vivo”. “Cristão é aquele que ao sentir a presença de Jesus
Cristo na sua vida se dispõe a segui-l’O”.

Ao sublinhar a importância do testemunho, o padre Carlos Cabecinhas ressalvou que “o
encontro com Jesus, se é verdadeiro, conduz sempre ao testemunho, ao anúncio”. E
lembrou que, “nos Santos Pastorinhos encontramos precisamente o testemunho deste
encontro com o Senhor vivo nas suas vidas; o desejo de estar com Ele e de
experimentar a sua presença, de modo muito especial na Eucaristia”.
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Com o olhar na Assembleia reunida no Recinto de Oração, concluiu: “Caros peregrinos,
é esse testemunho dos Pastorinhos que, também nós, somos convidados a viver e a
imitar: celebremos com alegria a Ascensão do Senhor, procuremos o encontro com Ele e
dêmos testemunho d'Ele com a nossa vida”.
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